
Auf Nachfrage von Herrn Schäfer teilte der Bürgermeister mit, in der Verwaltung werde eine 
Liste mit zugelassenen Unternehmen für die Dichtheitsprüfung geführt. Zudem erfolge vor dem 
Hintergrund der Werbung dubioser Firmen entsprechende Öffentlichkeitsarbeit. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 


